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令和 4 年度 第 2 回西区まちづくり懇話会（要旨） 

 

１ 日 時 令和 5年（2023年）2月 25日（土）午後 3時～ 

 

２ 場 所 西区 春日コミュニティセンター 

 

３ 出席委員（10名） 

浦郷委員、稲田委員、徳永委員、本田委員、川副委員、安部委員、松島委員、 

清川委員、西委員、原委員 

 

４ 議事要旨 

（1）開 会 

（2）西区長 挨拶 

（3）会長・副会長選任、挨拶 

 ・会長 崇城大学総合教育センター教授・博士 川副智行氏 

 ・副会長 東海大学文理融合学部准教授 安部美和氏 

（4）議 事 

① 次年度のまちづくり推進経費について 

 

（本田委員） 

来年度、継続事業について目新しい取組はあるのか。 

 

（事務局） 

婚活事業では、エリア拡充して開催を予定している。サイクリングのまちづくりでは、空気

入れのコンビニ設置や、新たなＰＲイベント実施などを考えている。 

 

（川副会長） 

予算を使ってやるものであり、何かまちに貢献できたところが見えるといい。 

 

（安部委員） 

SNS を活用した子育て支援について、ICT を使って具体的な内容発信をしてはどうか。夜や

土日、休みの日に子育てサークルの情報がわかるとすごく嬉しい。 

 

（保健こども課） 

作成する冊子には、サークル活動動画の QR コード掲載や子ども用防災パンフレットの動画

など、インターネットを使った情報を提供していきたい。森都心プラザ子育てサークルは、

土日も実施しており、そのような情報も表示していきたい。 
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（上村委員） 

中学の時にサイクリングで植木まで行った経験があり、結構楽しかった。サイクリングマッ

プにコンビニの場所や、赤い自転車（チャリチャリ）設置個所の表示があるといい。 

 

（事務局） 

サイクリングマップは、令和元年度に初級者・中級者編、昨年度はサイクルショップ、競輪

選手、千原台高校自転車競技部の意見を取り入れた上級者編を作成した。空気入れ配置場所

とのリンクはまだ検討はしていないが、進めていきたいと考えている。 

 

② 西区フェスタ 2023 について 

 

（上村委員） 

駐車場は白川河川敷のみか。駅前での駐車場確保が今後の検討課題かと思う。 

 

（事務局） 

熊本駅から 1 ㎞の新世安橋南側に、無料駐車場を約３００台準備する。 

 

（安部委員） 

定員ありイベントでは、事前予約を受け付けるのか。 

 

（事務局） 

事前予約なしで室内定員を定めて、入替制としたい。 

 

（本田委員） 

幼児・小学生対象の催しに対して、中高生向けが少ないと感じた。千原台高校と熊本西高校

の校長も西区のために協力したいと言っている。おもちゃの病院も実施してほしい。 

 

（事務局） 

両校学生には、当日ボランティアをお願いする。他校も含め 2 日間で約 70 名応募があり、貴

重な戦力。おもちゃの病院は、森都心プラザで期間中の日曜午後に実施予定。 

 

（川副会長） 

屋内催事では建物入口から会場まで、入りづらくならないよう気を付けて。ＳＮＳとの連携

を上手く使い、拡散してもらえるようなアクションが取れるといい。 

 

③ 「西区でやろう！アイディアコンテスト審査」の結果発表 

 

第 1 位  海をキレイに！わくわくＳＤＧｓ体験会（大東商事株式会社） 
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次点  金峰山朝焼けトレイル 

 

令和 5 年度に、提案者の大東商事株式会社と西区役が協働で事業を実施。 

西区フェスタ 2023 において表彰式を行う。 

 

＜閉会＞ 

 


